
Les premiers témoignages sur la France post-révolutionnaire : les rapports des ambassadeurs ottomans à Paris pendant le Directoire, le Consulat et l'Empire

Stéphane Yérasimos

**Édition électronique**URL : <http://journals.openedition.org/cemoti/373>

ISSN : 1777-5396

Éditeur

AFEMOTI

Édition imprimée

Date de publication : 1 juin 1991

Pagination :

47-57

ISSN : 0764-9878

Référence électronique

Stéphane Yérasimos, « Les premiers témoignages sur la France post-révolutionnaire : les rapports des ambassadeurs ottomans à Paris pendant le Directoire, le Consulat et l'Empire », *Cahiers d'études sur la Méditerranée orientale et le monde turco-iranien* [En ligne], 12 | 1991, mis en ligne le 30 mars 2004, consulté le 06 mai 2019. URL : <http://journals.openedition.org/cemoti/373>

Ce document a été généré automatiquement le 6 mai 2019.

Tous droits réservés

Les premiers témoignages sur la France post-révolutionnaire : les rapports des ambassadeurs ottomans à Paris pendant le Directoire, le Consulat et l'Empire

Stéphane Yérasimos

RÉSUMÉS

Ce qui retient avant tout l'attention des ambassadeurs ottomans à Paris est la révolution industrielle et ses retombées administratives. Ce sont elles qui influencent en premier lieu l'Empire ottoman à travers les *Tanzimat* et ce n'est que l'échec de ces derniers qui pousse les intellectuels à chercher des causes plus profondes dans les fondements idéologiques de l'Europe post-révolutionnaire.